

Marcha de jubilados para exigir pago de compensaciones, en Ecuador



Quito, 22 may (RHC) Jubilados de la educación y la medicina se movilizaron este miércoles en Ecuador, para exigirle al Gobierno del presidente Lenín Moreno, el pago de sus compensaciones jubilares que están en mora desde el año 2008.

La movilización llegó hasta las inmediaciones de la Asamblea Nacional (AN), donde los jubilados expresaron que iniciarán desde una huelga de hambre hasta obtener una respuesta efectiva.

Entre sus principales exigencias piden que se les paguen las pensiones jubilares, y solicitan a la AN un juicio político y destitución del ministro de finanzas por la violación de sus derechos.

Las acciones de protesta también la llevaron a cabo los gremios laborales para decir no a las reformas presidenciales ya que manifiestan que existe un regresión de sus derechos.

El Gobierno de Ecuador plantea tres reformas laborales relacionadas con la contratación especial, la eliminación de contratos eventuales y las distribución de la jornada laboral.(Fuente: [Telesur](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/191451-marcha-de-jubilados-para-exigir-pago-de-compensaciones-en-ecuador>



Radio Habana Cuba